

Rencontre avec le plus jeune candidat de la 7^e circonscription

Ouest-Var A 23 ans, Jimmy Coste a été investi par le Parti socialiste pour les législatives. Cet étudiant seynoïse espère désormais l'union de la gauche

Son suppléant devait être Marc Vuillemot. Mais après la débâcle de Benoît Hamon au premier tour de l'élection présidentielle ⁽¹⁾, le maire de La Seyne (PS) a préféré rendre son tablier pour les prochaines législatives et en appeler à « *une large unité de la gauche* ». Pour ces élections du 11 et 18 juin, Jimmy Coste, 23 ans, investi par le Parti socialiste dans la septième circonscription ⁽²⁾, va donc devoir labourer le terrain sans son « *mentor en politique* ».

Un coup de massue pour le plus jeune candidat du secteur ? « *Mais pas du tout, nous éclaircissent cet étudiant en droit. Si Marc Vuillemot a renoncé à son mandat à mes côtés, c'est pour le laisser à un partenaire de la gauche hors PS. Le maire est convaincu qu'il faut ouvrir notre ticket au-delà de la "Belle alliance populaire". Il fait ainsi un geste fort, symbolique, pour créer les conditions de l'union.* »

« Une fonction, pas un métier »

En attendant de connaître son binôme, titulaire ou suppléant, candidat du PS, de la France insoumise, du PCF, du MRC ou autre Europe Écologie Les Verts, Jimmy Coste est parti en campagne. Avec quel espoir de bien figurer après la claque des pré-



Jimmy Coste est également animateur fédéral du MJS.

(Photo Valérie Le Parc)

sidentiels ? « *Il suffit de voir le score de Mélenchon à La Seyne (21,8 %, ndlr) pour constater que tout est possible si le projet porté parle aux citoyens. L'idée, c'est d'appeler au rassemblement et de gagner. Un éparpillement pourrait tous nous éliminer au premier tour.* »

Jeune OK, mais plus lucide que nombre de ses pairs. Et surtout, déjà rompu aux joutes politiques. « *Je sais que ce ne sera pas une sinécure, mais je suis prêt à mener*

le combat des idées. Je me suis engagé au Parti socialiste en 2012, notamment en réaction au quinquennat de Nicolas Sarkozy. J'ai déjà de l'expérience. » Et quelques déceptions derrière lui. « *C'est sûr que la loi Travail ou la déchéance de nationalité proposée par François Hollande sont des épisodes douloureux. Ma vision de la gauche, c'est davantage la conquête des droits que la remise en cause des acquis sociaux...* »

Pour lui, ainsi, « *l'engagement n'est pas une posture* », mais une responsabilité : « *On prend des risques. Ce n'est pas de l'affichage. Quand on fait campagne, on souscrit un crédit à la banque en son nom. C'est un honneur d'avoir été choisi, mais je considère que la politique est une fonction, pas un métier. Si ça ne marche pas, je passerai les concours administratifs...* »

Jimmy Coste en oublierait presque de rappeler qu'il est aussi à la

Qui est-il ?

□ À 23 ans, Jimmy Coste est étudiant en Master II de Droit et gestion des collectivités territoriales. Ce Seynoïse est également employé à mi-temps dans un fast-food, où il occupe la fonction de délégué du personnel.

□ Dans un passé récent, il s'est aussi investi dans la vie associative locale (La Seyne Dynamique, Radio Haïde).

□ Après avoir été membre du conseil municipal des jeunes, ce « *passionné de politique* » s'est encarté au PS en 2012. L'an dernier, il est devenu animateur fédéral du Mouvement des jeunes socialistes varois.

tête du Mouvement des Jeunes socialistes varois depuis un an. La direction du MJS, naguère école politique d'un certain Benoît Hamon. Un exemple pour notre Seynoïse... jusqu'à une certaine limite arithmétique sans doute.

MA. D.
mdalaine@nicematin.fr

1. Le candidat socialiste a obtenu 6,4 % des suffrages en France et 4,1 % à La Seyne.

2. Cantons de La Seyne, St-Mandrier, Six-Fours, les communes de Bandol et de Sanary